



野木小だより

令和元年 9月20日
第5号
野木町立野木小学校長
飯島 快尚

2学期、元気にスタート！

とにかく暑かった今年の夏休み、事件・事故や大きな病気の報告もなく全員そろって無事に2学期を迎えることができました。1人の転入生を迎え総勢123人となった野木小っ子たちは、始業式の日から元気いっぱいです。健康管理に努め、毎朝元気に送り出してください。保護者の皆様、安全を見守ってくださる地域の皆様に頭が下がります。ありがとうございます。

きれいな野木小、いつまでも・・・。

保護者の皆様には、お忙しい中8月31日の奉仕作業、本当にありがとうございました。大人の方がきびきびと働く姿は、一緒に活動した子どもたちにもよい刺激になりました。

その他、夏休み中のプール監視やパトロール活動などもあわせ、保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございます。始業式では、前週のPTA奉仕作業について、参加していなかった4年生以下の児童に話しました。感謝して過ごしましょうと呼びかけました。



楽しく学び合って成長していこう！

久しぶりに会った子どもたち、ぐんと背が伸びているのを感じます。成長しているのは外見だけでなく内面も同じです。

始業式では「めあてをもって、授業や行事に取り組もう」という話をしました。2学期は、授業日数が一番多い学期です。毎時間の授業の積み重ねが大切になります。



本校では、「分かる授業を通じた確かな学力の保障」を努力点の一つに挙げています。授業のめあて（ゴール）を明らかにすることにより、子どもたちが見通しをもって主体的に取り組んでほしいと思います。時にはペア学習やグループ学習で自分の考えを説明する活動も取り入れていきたいと思っています。子どもたちは、お友達とともに「分かった！」「できた！」という喜びを共有することにより、よりよい成長につながると思います。

また、野木小っ子祭りや修学旅行、宿泊学習などの行事の多い2学期です。協力して意見を出し合い、学び合いながら成長していけるといいですね。

今月は2回避難訓練を実施しました！

9月4日に竜巻を想定した避難訓練を実施しました。竜巻は発生予測が難しく、移動が早いため、気付いてから避難行動をとるための時間的余裕がない状況も想定されます。避難訓練を通して素早い避難行動がとれることが肝心です。また、登下校中や家にいるときに竜巻が接近することも考えられます。「ひまわりの家」を確認しておくことや、自宅ではどこが安全か確認しておくことを話しまし



た。

9月13日は今月2回目の避難訓練でした。今回は不審者侵入による避難訓練でした。小山警察署の警察スクールサポーターのご協力により、不審者役をやっていただきました。不審者はいつ、どのような行動をとるか分かりません。「自分の命は自分で守る」こと、不審者に遭遇しないような経路をとること、教職員が連携して不審者に対応することが大切であること等を教えていただきました。



連携して指導をしていく予定です。

なお、この調査は、教科や学習状況のすべてを網羅しているわけではないため、「本調査により測定できるのは、学力の一部であること」「学校における教育活動の一側面に過ぎないこと」をご理解ください。

いつもありがとうございます！

長い夏休み中に体育館南側に伸びた雑草を、ボランティアの小森様がとってくださいました。始業式の日より毎日暑い中、作業してくれました。お陰様で見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



とちぎっ子学習状況調査・全国学力学習状況調査結果について

とちぎっ子学習状況調査

4年生「国語・算数・理科」

3教科とも県平均を上回りました。国語では、「表現力」が優れています。算数では「基礎・基本」「表現力」が優れています。理科は「思考・判断力」「表現力」が優れています。

5年生「国語・算数・理科」

3教科とも県平均を少し下回りました。国語「基礎・基本」「表現力」に課題が見られました。算数は「思考・判断力」「表現力」に課題が見られました。

全国学力学習状況調査

6年生「国語・算数」

国語は全国、県平均を少し下回り、算数は全国、県平均を上回りました。国語は「書くこと」に課題が見られました。児童質問紙からは、「ICTの活用」に課題が見られました。これらのことを踏まえて、学力向上改善プランを作成し、これからの指導方法の工夫改善に取り組んでいきます。また、野木二中学区としての学力向上改善プランも作成し、小中

お知らせ

○10月6日(日)は、全町避難訓練です。野木小が指定避難所です。当日に、参加者の安否確認があります。

野木小っ子祭りのご案内

10月19日(土)

開式セレモニー(体育館) 9:35~
体験活動(各教室) 10:20~
PTAバザー(家庭科室) 10:15~
作品展(図工室) 10:00~
閉式セレモニー(体育館) 13:15~

お願い

◇PTAバザーへの品物のご協力を！

10月10日(木)~17日(木) 地区委員様へ
(学校へ直接お持ちくださっても結構です。)

◇作品展へもどうぞ奮ってご出品ください。

10月15日(火)~18日(金)正午までに直接学校へ。引き取りは当日の12:00~13:00に図工室へ。

地域の皆様もお誘い合わせの上、どうぞ足をお運びください。お待ちしております。